Santiago Taboada firma "Compromisos por la Paz" promovidos por iglesias y organizaciones civiles

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-firma-compromisos-por-la-paz-promovidos-por-iglesias-y-organiza ciones-civiles/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, firmó los Compromisos por la Paz, Capítulo Ciudad de México, que promueven diversas iglesias y organizaciones civiles, y aseguró que la reconstrucción del tejido social es una tarea de todas y de todos, y no de una sola persona o del gobierno.

Durante su mensaje, dejó claro que no es todólogo, y que se equivocan aquellos que creen que el gobierno debe ser el único encargado de construir una política de paz.

"La reconstrucción del tejido social no sólo la hace el gobierno, estamos muy equivocados si pensamos que las soluciones sólo van a venir del gobierno, nos estamos equivocando haciendo a un lado a la Sociedad Civil, a las iglesias. Para que la agenda de paz y seguridad llegue a buen puerto, tiene que ver principalmente con poder abrazarnos de nueva cuenta y estrecharnos la mano entre la Sociedad Civil y el Gobierno", indicó.

También lee "En Iztapalapa les vamos a ganar", asegura Santiago Taboada

Subrayó que todos necesitamos de todos, por lo que su visión es distinta y simple. "No pienso resolver todos los problemas solo, no soy todólogo, lo que sí pienso es encontrar en esta agenda las coincidencias, es acompañar en los próximos seis años a una Ciudad plural, incluyente, diversa, con una agenda en que todos y todas podamos ser parte del cambio".

Recordó que una parte de estos compromisos, que incluyen la reconstrucción del tejido social, justicia y seguridad, ya la hizo con buenos resultados en la alcaldía Benito Juárez.

En este sentido, resaltó que han sido 27 años "donde el mismo grupo político ha preferido tolerar y cerrar los ojos de la realidad de este país", principalmente, en materia de seguridad.

También lee Taboada descarta que estén politizando el tema del agua contaminada en BJ; pide claridad al gobierno

Comentó que la policía de la Ciudad no tiene las oportunidades y las capacidades para contener los principales delitos, por lo que destacó que es necesario fortalecer las instituciones de seguridad.

"Y no nos podemos conformar ni podemos decir que hoy la gente en la Ciudad se siente más segura. Eso no es verdad. Hoy la gente en la Ciudad de México se siente vulnerable, se siente insegura. Y, principalmente, las familias de esta ciudad", destacó.

Asimismo, Santiago Taboada aprovechó para criticar a la Comisión de Derechos Humanos por proteger al Gobierno y no a las víctimas, a las que señalan como "responsables de un complot político".

Los Compromisos de las Paz firmados se dividen en siete ejes: tejido social, seguridad, justicia, cárceles, juventudes, gobernanzas y derechos humanos.

Durante el evento,	hubo	simbolismos	con una	planta,	una	piedra	y un	tejido	para	darle	más	fuerza	a esta	firma	. de
convenio.															

LL

Brugada desmiente la narrativa oficial

Autor: Francisco Rivas Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/francisco-rivas/brugada-desmiente-la-narrativa-oficial/

Según la candidata a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, la morenista Clara Brugada, ni el presidente López ni la candidata presidencial Sheinbaum tienen razón: la extorsión sí es un grave problema para los capitalinos.

En reunión con integrantes de Coparmex, Brugada prometió que, de ganar las elecciones, impulsará "una gran estrategia contra la extorsión, robo a negocio y robo a transeúnte", una estrategia en la que colaboren las fiscalías local y federal, la Guardia Nacional e incluso la Sedena, para "detener a los criminales que hoy amenazan y extorsionan a la ciudad".

Tal declaración podría entenderse como una promesa relevante de una candidata en contienda que busca atender las necesidades de los habitantes de la entidad que busca gobernar.

Sin embargo, tal propuesta esconde un reconocimiento acerca del nivel de riesgo que viven los ciudadanos y empresarios en la Ciudad de México y contradice las afirmaciones del presidente de la República y de la ex jefa de Gobierno, de que los delitos en esta ciudad van a la baja, que en la capital no hay problemas relacionados con la delincuencia organizada, que las reuniones de coordinación diarias funcionan y que hay una eficiente articulación entre federación y el gobierno local.

Si la extorsión, el robo a negocio y el robo a transeúnte estuviesen contenidos y no fuesen un problema relevante, Brugada no hubiese necesitado prometer acciones específicas para combatir dichos delitos. Si la cooperación y articulación entre autoridades fuese tan efectiva ¿para qué ofrecerlas como un aspecto nuevo de política pública?

Es decir, o Brugada desconoce qué ocurre en materia de seguridad y justicia en la entidad que quiere gobernar o el presidente y la hoy candidata presidencial, ex gobernante de la Ciudad de México, mienten acerca de los resultados y funcionamiento de la estrategia de seguridad y justicia.

En los últimos cinco años y medio la narrativa oficial ha insistido en que las reuniones cotidianas de seguridad detonan un trabajo efectivo entre autoridades y ello ha logrado disminuir los delitos.

Sin embargo, la promesa que Brugada hace a los empresarios capitalinos, tumba por completo dicha narrativa.

De poco sirve que luego la candidata morenista matice y repita como mantra la narrativa oficial de la ex jefa de Gobierno Sheimbaum -una narrativa que asegura que la incidencia delictiva disminuyó 56 por ciento en la Ciudad de México durante su gobierno- si en sus declaraciones lo desmiente; si Brugada se ve obligada a prometer ante empresarios víctimas del delito una política de seguridad que sí funcione, es porque evidentemente la realidad no coincide con el discurso oficialista.

En tal sentido, es importante señalar que (1) es falso que los delitos disminuyeron 56% en la Ciudad de México y (2) los presuntos resultados están asociados a factores externos.

(1) Los delitos en la capital no bajaron 56%. Si se comparan los datos oficiales de la actual administración contra aquellos de la administración anterior, sí se puede observar una disminución de los delitos investigados, tal disminución es del 29% y no del 56% como afirma Brugada.

Asimismo, (2) dichas disminuciones se asocian principalmente a dos factores, la pandemia por COVID19 y la mala clasificación de los homicidios.

Durante el periodo de la pandemia por COVID19, los robos y otros delitos tuvieron bajas importantes como efecto del confinamiento social. A partir de 2022, los delitos regresaron a los niveles que teníamos en 2018 y 2019. Si las bajas fuesen el resultado de una estrategia exitosa en la capital y no de la ausencia de personas en la calle, la incidencia delictiva no hubiera aumentado progresivamente conforme se normalizaba la situación de movilidad; si la reducción de la incidencia delictiva fuese un resultado de las políticas de seguridad, no nos encontraríamos el día de hoy con una incidencia delictiva equivalente a la de final del sexenio pasado.

Además, de manera inédita, en la actual administración capitalina se dejaron de investigar cerca de seis mil muertes violentas, delitos que al final no aparecen dentro de la categoría de homicidios.

Más allá de interpretaciones, narrativa, maquillaje de cifras y promesas de campaña, lo cierto es que los datos oficiales confirman que la actual administración capitalina -la de Sheimbaum y Batres- terminará como la peor en materia de extorsión, feminicidio, trata de personas, narcomenudeo, desaparición de personas, violencia familiar y muertes violentas no determinadas, de la historia de la Ciudad de México.

Resulta positivo que Brugada reconozca la necesidad de un cambio en la estrategia de seguridad para lograr reducir los delitos, pero es lamentable que la candidata presidencial de Morena y el presidente de la República sostengan una narrativa falsa.

Si bien es positiva la promesa de un cambio de estrategia, es aún más importante que Brugada explique con detalle cómo se compone su estrategia, qué modelo piensa adoptar, con qué indicadores la evaluará y de dónde saldrán los recursos para implementarla. Dicha información debe ser un insumo para que los ciudadanos podamos analizar qué tan factible y efectiva es su propuesta y qué tanta confianza genera en una ciudadanía a la que todos los días nos intentan mentir usando "otros datos".

Director del Observatorio Nacional Ciudadano

@fraricasCoL

Salomón Chertorivski se pronuncia por la salida de la Guardia Nacional de la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-se-pronuncia-por-la-salida-de-la-guardia-nacional-de-la-cdmx/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, firmó los Compromisos por la Paz, Capítulo Ciudad de México, que promueven diversas iglesias y organizaciones, y ahí se pronunció por la salida de la Guardia Nacional de labores de seguridad en la capital del país.

Sostuvo que firma sin reparos y sin remilgos este documento, que consta de siete ejes, "y lo hago así, categóricamente, porque no creo que haya un problema más grave, más corrosivo y que cause más dolor que la inseguridad, violencia y ausencia de paz".

Indicó que este documento está bien hecho, y echan mano de evidencias y datos duros para salomón Chertorivski.

En este sentido, precisó que hay descomposición social que debe combatirse con políticas urbanas, pero no con el Ejército ni la Guardia Nacional, pues de ser así se repetirían los errores de los dos sexenios anteriores que, ante cualquier situación de violencia, lo buscaban resolver con la presencia de estas dos instituciones.

Comentó que en total hay 90 mil elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que podrían capacitarse y estar bien pagados para entrarle de lleno a las tareas de seguridad.

"Yo estoy convencido que con los 90 mil policías tenemos una fuerza de tarea suficiente para darle paz a esta Ciudad; a la Guardia Nacional la requieren en otros lugares", apuntó.

Salomón Chertorivski dejó claro que se necesita diálogo y acuerdos entre todos los órdenes de gobierno para alcanzar la paz, y descartó que los más pobres sean los más violentos.

"No es verdad que los municipios más pobres de México sean al mismo tiempo los más violentos", subrayó.

Recordó que el PRI, el PAN y Morena ya tuvieron su oportunidad de combatir la inseguridad, pero fracasaron.

Los siete ejes fundamentales de este Compromiso por la Paz son: Tejido Social, seguridad, justicia, cárceles, juventudes, gobernanza y derechos humanos.

vcr

"Que asuman su responsabilidad y dejen de echar culpas", pide Santiago Taboada al gobierno capitalino

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/que-asuman-su-responsabilidad-y-dejen-de-echar-culpas-pide-santiago-taboada-al-go bierno-capitalino/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, pidió al gobierno capitalino dejar de echar culpas y hacerse responsables por el problema de la supuesta a agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez.

En entrevista, dejó claro que esto ya es un problema de salud pública que ha venido creciendo en los últimos días.

"Que se hagan responsables, en verdad es un conflicto y es un problema de salud pública lo que está pasando con el agua en la Ciudad, que dejen de echar culpas, que se pongan a trabajar, que asumen con responsabilidad porque ha crecido el número de reportes en colonias, empezó en una y ahora se han quintuplicado", indicó.

Recalcó que las autoridades capitalinas deben asumir su responsabilidad en este caso, dar información y dejar de echar culpas, "porque ahora todo es culpa de la oposición: el Metro es culpa de la oposición, la inseguridad, el agua, por Dios, llevan 27 años".

Santiago Taboada habló tras firmar los Compromisos por la Paz, Capítulo Ciudad de México, que promueven diversas iglesias y organizaciones civiles.

mahc

Clara Brugada firma Compromiso por la Paz; señala diferencias y coincidencias

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-firma-compromiso-por-la-paz-senala-diferencias-y-coincidencias/

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", firmó el "Compromiso por la Paz" promovido por representantes de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), en donde destacó que existen diferencias en cuanto a los avances y logros de los gobiernos de la Cuarta Transformación, pero también señaló que existen acuerdos en lo fundamental para la construcción de paz en la Ciudad de México.

Ante miembros y representantes de organizaciones civiles y de Iglesias, la candidata de Morena, PT y PVEM, señaló que existen "grandes coincidencias en las estrategias y políticas públicas que se proponen en el documento", aunque también hay posturas distintas en cuanto a los diagnósticos, y en especial, en los avances y cambios logrados por la Cuarta Transformación; no obstante, aseguró en que existe un acuerdo en lo fundamental.

"Somos conscientes que en algunos puntos partimos de lecturas diferenciadas del contexto, de los diagnósticos y en especial de los avances y cambios logrados por los gobiernos de la Cuarta Transformación, pero tenemos acuerdo en lo fundamental: lo que hay que hacer hacia adelante", dijo.

En su mensaje, la candidata afirmó que su mirada para construir la paz es la seguridad humana, como una visión integral e interdependiente, y se pronunció a favor de cumplir con el "ambicioso" objetivo de construir una Ciudad de México libre de violencia, libre de pobreza y libre de discriminación, por lo que propuso sumar esfuerzos con este fin.

Destacó que ella está plenamente convencida de que para construir la paz hay que ir a la raíz de los problemas, ya que la paz solo puede ser producto de la justicia, por lo que es indispensable el empeño de todas y todos para su consolidación.

Señaló que coincide en que las violencias son producto de la desigualdad estructural profundizada por el modelo neoliberal.

Desde la sede de la Universidad Intercontinental (UIC), Brugada Molina señaló que en la administración de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien ahora busca la Presidencia de la República, abonó en superar las desigualdades y los problemas en la Ciudad de México, por lo que ahora se deberá seguir trabajando sobre esa base.

Por ello, dijo "nuestra mirada para construir la paz es la seguridad humana, esto es una visión integral e interdependiente en donde se articulan y se complementen entre sí, la seguridad personal, la seguridad comunitaria, la seguridad alimentaria, la seguridad económica, la seguridad en salud, la seguridad medioambiental, y en la vigencia de los derechos políticos; es bajo esta concepción holística que vengo a proponerles la suma de esfuerzos y a firmar los compromisos que nos proponen", dijo.

Brugada Molina enlistó algunas de sus propuestas que permitirán materializar los compromisos del documento, entre los que destacó lograr una ciudad en la que sus habitantes sean felices y puedan desarrollar sus proyectos de vida; una ciudad libre de pobreza, y libre de discriminación, y señaló que "la llave" para conseguir esto es el bienestar concebido como un derecho.

"Queremos que podamos cumplir un ambicioso objetivo: de construir una ciudad libre de pobreza, libre de violencia y libre de discriminación; estamos en pro de la defensa de estas garantías y vamos a construirlas juntas y juntos", concluyó.

Posteriormente, la candidata hizo entrega de una réplica del pebetero que se usa en el cerro de la estrella en el encendido del fuego nuevo.

SS

Faltan casi 45 días para cambiar Gustavo A. Madero y esta ciudad: Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Faltan-casi-45-dias-para-cambiar-Gustavo-A.-Madero-y-esta-ciudad-Santiago-Taboad a-20240414-0031.html

Ante vecinas y vecinos de la alcaldía Gustavo A. Madero, Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La CDMX", aseguró que el cambio viene a esta demarcación para darles la calidad de vida que se merecen con "Las 5 de Taboada",: seguridad, agua, transporte público de calidad y programas sociales mejorados.

"Lo que queremos es cambiar la ciudad con quienes ya tuvimos oportunidad de dar resultados. Yo hace seis años goberné una parte de la ciudad y esa parte de la ciudad la dejé segura, con calidad de vida, con medicinas y médicos... Faltan casi 45 días para cambiar esta ciudad, el cambio viene a Gustavo A. Madero, queremos que la gente en Gustavo A. Madero tenga más oportunidades para salir adelante", destacó.

Acompañado de Maricela Gastelú, candidata de la alianza a la alcaldía Gustavo A. Madero, así como candidatas y candidatos de la coalición, Taboada señaló que la prioridad en esta demarcación será atender el grave problema de la inseguridad.

"Vamos a ponerle no solamente policías, tecnología, vamos a coordinarnos con los vecinos, vamos a blindar las unidades habitacionales de Gustavo A. Madero y por eso se lo digo a Marisela, por cada peso que como alcaldesa en Gustavo A. Madero invierta en seguridad, el gobierno de Santiago Taboada le va a poner un peso más a la GAM", apuntó.

El abanderado del PAN, PRI y PRD sostuvo que también dará atención al tema del agua con la reutilización, captación y reparación de fugas. Además, indicó que como parte de la política social, su gobierno apoyará a las mujeres con un "Salario Rosa Chilango", además de un apoyo a las y los jóvenes.arjeta en la que los jóvenes en esta ciudad van a poder acceder a centros culturales, a espacios deportivos públicos, también a transporte público, porque nosotros queremos que los jóvenes que estudian y que trabajan en esta ciudad puedan tener accesibilidad universal a todos estos espacios", explicó.

En el encuentro, el candidato dio la bienvenida al ahora ex consejero estatal de Morena, Diego Mayen, que se puso el chaleco del cambio y subrayó que a su campaña seguirán las sumas para juntar a quienes, dijo, creen que la ciudad puede caminar mejor.

"En esta campaña vamos a dedicarnos a hablar con la gente que quiere una ciudad mejor, que quiere retomar la tranquilidad, la paz, que quiere trabajar sin que la estén molestando sin que la estén extorsionando, que quiere moverse en esta ciudad y que no se le caiga el metro, ir a su casa y tener agua limpia, que quiere tener medicinas y médicos en sus hospitales", concluyó.



Página: 14

1/1



BRUGADA APOSTARÁ A DIÁLOGOS Y COMITÉS CIUDADANOS PARA LA PAZ

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

a candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México", Clara Brugada dijo que apostará por diálogos con ciudadanos a través de la creación de comités de colaboración con la sociedad civil, las iglesias, los organismos no gubernamentales, las universidades y la iniciativa privada.

"Queremos hacer de la ciudad la más defensora de los derechos humanos y una sociedad civil vigilante y exigente", expresó Bugada en la firma del "Compromiso por la Paz".

Lo anterior, fue impulsado por la Universidad Intercontinental, la Conferencia del Episcopado Mexicano, organizaciones, asociaciones civiles y defensoras de los derechos humanos.

Se comprometió a efectuar, las políticas públicas establecidas en la Constitución local como: el sistema Público de Cuidados, el Ingreso Ciudadano Universal, la defensa de los derechos de la mujer, la prevención de violencia familiar y de género.

También, el desarme voluntario, la captura de generadores de violencia, la mediación comunitaria, la construcción del tejido comunitario y avance hacia una política ciudadana de seguridad integral.

Explicó que a través de los consejos colaborativos se busca la gobernabilidad de la capital, reconoció que se debe trabajar hacer para que en la CDMX no haya jóvenes excluidos de la educación y exhortó a que dicho sector ejerza sus derechos y tenga acceso a oportunidades.

Consideró que, para construir la paz, la seguridad es fundamental, se debe tener una visión integral que garantice seguridad personal, comunitaria, alimentaria, económica, de salud, medioambiental y la seguridad de la vigencia de los derechos políticos.

"Estoy plenamente convencida de que para construir la paz hay que ir a la raíz de los problemas, que la paz solo puede ser fruto de la justicia y que es indispensable el empeño de todas y todos en la consolidación de relaciones fraternas y solidarias; este esfuerzo se expresa en el documento que con mucho gusto voy a firmar y que es parte de un largo proceso de reflexión y también de acción", concluyó.



Página: 23

EN REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE LA IGLESIA

Taboada: necesario reconstruir tejido social

Expresó que se deben visibilizar los problemas para darles solución y así alcanzar la paz

AIDA RAMÍREZ

No nos podemos conformar ni podemos decir que hoy la gente en la ciudad se siente más segura, eso no es cierto, hoy la gente en la Ciudad de México se siente vulnerable, se siente insegura", aseveró Santiago Taboada, candidato de la coalición Va x la CDMX a la Jefatura de Gobierno capitalino.

En el marco de la firma del "Compromiso por la paz: Estrategias de política pública para la construcción de paz", en la Universidad Intercontinental y con el auspicio de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), presentó algunas de sus estrategias en materia de seguridad para la capital del país y criticó que en la capital los niveles de inseguridad no han bajado, como señalan quienes están en la 4T.

Afirmó que el sistema de justicia en la capital es deficiente y puso el ejemplo de la violencia contra las mujeres; afirmó que se requiere "un sistema de justicia autónomo, que no sea parte de la agenda política del gobierno, sino de la agenda de las víctimas, que no abracen a los delincuentes, sino a los familiares de muchas mujeres que han perdido la vida en esta ciudad".

El candidato de la alianza PAN-PRI-PRD, cuestionó a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) por su cercanía con el gobierno federal, ya que su titular, Rosario Piedra, antes fue militante de Morena.

Taboada expuso que a través de sus propuestas de retomar las escuelas de tiempo completo, así como dar mayores oportunidades laborales a los jóvenes, se lograría alejar a este sector de la violencia y con ello reducir la inseguridad.

Señaló la importancia de construir

una agenda de seguridad y de paz, por lo que, dijo, primero se deben reconocer los problemas para poder solucionarlos, como el crecimiento del 300% de personas desaparecidas en la Ciudad de México en los últimos seis años.

El candidato menciona que se deben dar oportunidades laborales a jóvenes, así alejarlos de la violencia y reducir la inseguridad



Santiago Taboada en la firma del Compromiso por la paz con el clero.

